

## Polsek Cibeber Tertibkan Knalpot Brong dan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 27, 2024 - 23:14



*Polres Cianjur polda jabar - , Sabtu (27/07/2024) - Polsek Cibeber Polres Cianjur menggelar operasi penertiban dan penindakan knalpot brong di wilayah hukum Polsek Cibeber. Operasi ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi gangguan Kamtibmas serta tindakan preventif terhadap kegiatan geng motor dan kenakalan remaja, serta untuk meningkatkan ketertiban dalam berlalu lintas.*

Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Hendra, Aiptu Ferry Rustendi, Aiptu Toni W., Aipda Robi S., Aipda Jaenudin, dan PNS Bangbang, dengan arahan dari Kapolsek Cibeber KOMPOL Aca Nana Suryadi, SH, di bawah komando Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH.

Dalam operasi ini, petugas berhasil menjaring beberapa kendaraan yang menggunakan knalpot brong. Knalpot brong dikenal sangat mengganggu kenyamanan dan ketenangan masyarakat karena suaranya yang bising. Selain itu, kendaraan yang terjaring operasi diberikan teguran dan edukasi mengenai pentingnya menggunakan knalpot standar untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama.

"Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cibeber. Kami juga ingin memberikan edukasi kepada masyarakat, khususnya para remaja, agar lebih patuh terhadap aturan lalu lintas dan tidak terlibat dalam kegiatan yang meresahkan, seperti geng motor," ujar Kapolsek Cibeber KOMPOL Aca Nana Suryadi, SH.

Selain penertiban knalpot brong, Polsek Cibeber juga melakukan patroli rutin untuk memantau dan mencegah aksi-aksi kriminal serta kegiatan geng motor yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat. Patroli ini dilakukan di titik-titik rawan yang sering menjadi tempat berkumpulnya para remaja.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu mematuhi aturan yang ada dan ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama," ujarnya.

Operasi penertiban ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa terganggu dengan suara bising knalpot brong. Mereka berharap kegiatan serupa terus dilakukan secara rutin untuk menjaga ketenangan dan ketertiban di wilayah Cibeber.

Dengan adanya operasi ini, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibeber dapat terus terjaga dan masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman dan aman.